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必须重视磺 区水文地臀工作

地臂部于 4月 2尽日至 3 0日在北京召开了磺区水文

地霄工作释吸交流大会
。

会镶开得很好
。

会栽中采用大字报
、

小粗座款与大会翌言相拮合

的方式淮行了 大呜大放
。

除肯定了水文工作所取得的
良好成情外

,

指出了 目前江存在的缺点
,

主要地是
:

一
、

在工作中还没有及时编制出一套较系扰的方法
、

指南或规范 ; 二
、

渡区水文地胃工作和地臂工作配合

得不够 ; 三
、

查料的粽合整理不够完善
。

一致恶为现

行规范桔合中圃具体情况不够
,

井对工作方法及对中
、

小型馈床水文地胃勘探的要求展开了热烈的对渝
。

何畏工副部畏干 3 0 日到会作了指示
,

他一再强稠

筛区水文地胃要多依靠当地党政
、

多依靠群众
,

做到

人人搞水文地育
。

并鼓励大家多带徒弟
,

根据各地具

体情况
,

还可考虑由省局或几个省局联合举办 驯糠

班
,

以解决人具不足的困难
。

他江指出
,

今后这样的会蒸不要都在北京开
,

可

以分成南北古开现坍会瓢
,

各省局每年
一

也开1一 2次
,

互相交流耀盼
,

会拾工作带来很大好处
。

何副部畏的指示
,

强稠了依靠群众和加强镇尊
。

同时
,

会款中代表仍对某些局
、

除对水文工作重砚不

够
,

也提出了意冕和批言卜
。

我护,豁为这些意见和批爵

是很重要的
,

因此
,

这里要着重地对重视和加强暗区

水文地胃工作简题靓几 句韶
。

首先
,

我仍看到的是
,

过去由于我护弓对夔区水文

地霄工作的重要意义理解的不深不透
,

因而
,

在有些

地方就重祝不够或支持不力
,

加之水文工作本身技衍

或其它方面的原因
,

或者
,

还有赛批投舒当中的某些原

因
,

就部分地造成了如下的不良后巢
:

据全团才藉量委

具会扰舒
,

地胃部 1 95 3一 1肠 7年提交的 {甜量报告中有

拓%因为水文地胃简窟而未攫批准或降极
。

地臂报告

未攫批准
,

或被降极
,

这意味着什应呢 ? 这就意味着

推迟了圃家建歌
,

意味着事倍功半
,

意味着多花筑少

办了事
,

这当然是不符合多快好省地建歌方针的
。

我

刊相信
,

在大罐淮中
,

过去在某些地区所癸生过的这

些
“

偏魔
”

的缺点
,

已握或者会大有改观
。

为了全面地

实现地臀工作大耀选
,

我们在这里再重复地唤起各极

镇潭对喷区水文地臂工作的重砚
,

横椒促选暗区水文

地胃工作的耀巡
,

仍旧是必要的
。

如果有些地方
,

仍

然对演区水文地臀工作没有抬予应有的重砚
,

那就希

望他侧立即料正过来
,

在这些地方 目前急需消除无人

镇尊的现象
。

如有的除水文地臀粗屡地臀科
,

但地臂

工程师却借口不懂水文地臀推出不管
,

除畏也不管
,

工作开展很困难等等
,

这种现象
,

必要直迅速棘变
。

工

程师和管生崖的除畏必须把这个工作抓起来
,

省局镇

尊对此也应加强督促愉查
。

其次
,

各地都要注意解决渡区水文地胃与攒探的

矛盾
。

这雨方面工作都是地霄勘探工作的粗成部份
,

不 可偏魔
,

在生崖过程中要聚密的配合协作
。

一方面

要使攒探人具忽撒做好简易水文的重要性 ; 同时水
一

文

工作人具要尽量照厢到糟探施工
。

那种只 麒 个 人方

便
,

不从全面的
、

多快好省的原 ljR 出敬的作法
,

都是

错毅的
。

在这方面
,

会栽期简介招 的云南永 仁除
“

关于

做好岭区攒探水文地臀生走技衡管理 工作
”

的握脸
,

值得各地学曹
。

当然
,

在大耀淮中
,

还有其它一些简题
,

需要省

局或除的镇潭下手去解决
。

这一切
,

都要求省局和除重祝睹区水 文地 胃 工

作
,

加强对它的镇绰
。

巨 大 的 水 晶 石

云南省怒江傈傈抉自治州帜贡聪石格尸弓村震民
,

挖到了兰彩大永晶石
.

措大的

一黔重二百多市斤
,

另外雨颗重一百多市斤和三十八市斤
。

水晶石不童彼当 傲凳重的宝石 用以雕刻美丽的工藻品和装饰品
,

而目可以作

制造无钱电眼殖器
、
雷达探测释和精禅光学仪器的重耍材料

。

体大臀高的水晶尤为

珍贵
。
这三瑰永晶价值都很高

,

重三十入斤的那搽就值一干多元
。
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